



Acta del H. Órgano Equivalente al Consejo Técnico  
Centro de Idiomas de la Universidad Veracruzana  
Región Veracruz

En la Cd. de Veracruz, Ver., siendo las 14:00 horas del día 03 de marzo de 2025, el H. Órgano Equivalente al Consejo Técnico del Centro de Idiomas de la Universidad Veracruzana en la Región Veracruz integrado por Mtra. Jacqueline Evelia Tiburcio Barwis (Coordinadora del Centro de Idiomas), Dra. Lina María Núñez Navarrete (Consejera Maestra), Dra. Renata Capi Bustamante, Dra. Vilma Arely Vázquez Morales , Dra. Mabel Jiménez González y Dra. Asunción Coutiño Clemente (Responsable del Autoacceso USBI y Secretaria de Actas) se reúnen en el salón 2 del Centro de Idiomas para atender la solicitud de la Dra. Asunción Coutiño Clemente de aval de las ponencias "**Taller de Estilos De Aprendizaje en el CAA de La Región Veracruz**" presentada en el II Congreso Internacional de Investigación y Docencia en Lenguas Modernas el 15 de abril de 2024 y "**La Tecnología como Aliado en el Desarrollo de la Producción Oral del Estudiante autónomo**" presentada en el marco del 2º Encuentro de Centros de Autoacceso de la Universidad Veracruzana, el 27 de septiembre de 2024. Estas actividades cumplen con el indicador 2.5 Productos de Difusión, 2.5.1 Participación en eventos académicos, 2.5.1.1 Ponencia, 2.5.1.1.1 Publicada en memoria en extenso con registro y arbitraje, 2.5.1.1.2 Presentada, del Programa de Estímulos al Desempeño del Personal Académico:

**El H. Órgano Equivalente al Consejo Técnico del Centro de Idiomas después de revisar las evidencias, dictamina lo siguiente:**

Se **AVALAN** las actividades evidenciadas por la Dra. Asunción Coutiño Clemente toda vez que la investigación presentada se deriva de la Línea de Generación y Aplicación del Conocimiento afines a los proyectos que desarrolla el personal académico y que impacta a los programas de la entidad académica de su adscripción. Estas cumplen con los siguientes indicadores del Programa de Estímulos al Desempeño del Personal Académico:

- 2.5 Productos de difusión
- 2.5.1 Participación en eventos académicos
- 2.5.1.1 Ponencia
- 2.5.1.1.1 Publicada en memoria en extenso con registro y arbitraje.
- 2.5.1.1.2 Presentada.

Nombre de la ponencia . INDICADOR 2.5.1.1.2	Nombre del evento y lugar	Fecha
"Taller de Estilos De Aprendizaje en el CAA de la Región Veracruz"	II Congreso Internacional de Investigación y Docencia en Lenguas Modernas. Facultad de Lenguas, Campus Tuxtla de la Universidad Autónoma de Chiapas Tuxtla Gutiérrez, Chiapas	15 -19 de abril de 2024
La Tecnología como Aliado en el Desarrollo de la Producción Oral del Estudiante autónomo.	2º Encuentro de Centros de Autoacceso de la Universidad Veracruzana . Centro de Idiomas y de Autoacceso, Región Orizaba.	27 de septiembre del 2024

No habiendo otro asunto que tratar se da por concluida la sesión a las 15:00 hrs. del mismo día, firmando al calce los que en ella intervinieron:

Mtra Jacqueline Evelia Tiburcio Barwis  
Coordinadora del CIV

Dra. Lina María Núñez Navarrete  
Consejera Maestra

Dra. Renata Capi Bustamante

Dra. Vilma Arely Vázquez Morales

Dra. Mabel Jiménez González

Dra. Asunción Coutiño Clemente  
Encargada de Autoacceso-USBI/Secretaria de actas